
4 Pièces

125 m²

Réf. 0446

695 000 €

Aix-en-Provence
Appartement à vendre (13100)
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Appartement  bien  exposé  et  lumineux  dans  cet  hôtel  particulier  de

1657,  en  coeur  de  ville  et  à  300  M  de  la  magnifique  Place  de  la

Rotonde  et  de  ses  commerces  et  boutiques.Situé  au  1er  étage  avec

ascenceur, la porte d'entrée ancienne de cet hôtel particulier ouvre sur

un  immense  hall  avec  son  large  escalier  d'époque  desservant  3

étages.Au 1er,  grand palier  avec  ses  sols  en  tomettes  anciennes,  hall

d'entrée,  spacieuse cuisine aménagée et  équipée,  une salle  à manger

et  un  très  beau  salon  de  32  M2  climatisé  avec  cheminée  en  marbre

offrant un volume surprenant avec ses hauteurs de plafonds de 4,15 ...

Well exposed and bright apartment in this 1657 mansion, in the heart of the town

and  300  m  from  the  magnificent  Place  de  la  Rotonde  and  its  shops  and

boutiques.Located  on  the  1st  floor  with  elevator,  the  old  entrance  door  of  this

mansion opens onto a huge hall  with its wide period staircase serving 3 floors.On

the  1st,  large  landing  with  its  old  tiled  floors,  entrance  hall,  spacious  fitted  and

equipped kitchen, a dining room and a very beautiful air-conditioned living room of

32 m2 with marble fireplace offering a surprising volume with its ceiling heights of

4.15 M, its plasterwork and large ...

HAPPY IMMOBILIER  SAINT RÉMY DE PROVENCE

9 Boulevard Victor Hugo - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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